

FEEDBACK OSCE SEMESTER 1 TA 2025/2026

25711178 - Lutfiah Balqis Putri

STATION	FEEDBACK
STATION PEMERIKSAAN LAPANG PANDANG, OTOT EKSTRAOKU	Ic: jangan lupa kontrak waktu. Persiapan: belum cuci tangan sebelumperiksa pasien. tidak menggunakan alat bantu untuk periksa lapang pandangn dan gerakan bola mata. belum memastikan cara pasien menutup mata, posisi periksa sudah sesuai. Pemeriksaan otot okuler: pemeriksaaan gerakan sudah sesuai. TIO: belum meminta pasien lihat bawah sebelum tutup mata, cara periksa sdah sesuai. posterior--> cara pemeriksaan reflek fundus kurang sesuai--> pastikan dulu ukurannya, pastikan pasien melihat jahuh pada satu titik dan perhatikan jarak oftamolskop .Komunikasi cukup.-- tetap semangat ya ^-^--
STATION PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	Informed consent dan persiapan baik. Pemeriksaan nervus cranialis yang dilakukan benar.
STATION PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS DAN PEMERIK	teknik reflek patela bisa diperbaiki, tricep juga bisa muncul +2 disempurnakan lagi
STATION PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	IC :Baik ; Persiapan : Kurang mempersiapkan alat bahan yang diperlukan sebelum melakukan pemeriksaan ; Palpebra dan silia : "Bulu mata tidak ada yang tumbuh ke arah luar?" luar atau dalam ya? ^^ Interpretasi kurang lengkap ; Konjungtiva : Bulbi : Baik Palpebra superior: Eversi belum berhasil ; Sklera :Apakah hanya menilai jernihnya? ; Kornea: Kornea jelas ada batasnya itu "Batas" apa ya? Cara menyinari keratoskop placido kurang tepat (terlalu dari samping peserta) "Kornea pembuluh darah aman?"^^ ; COA: Baik ; Iris: Apakah hanya melihat warna dan jernihnya? Pupil : Apakah hanya melihat refleksi pupil saja untuk pemeriksaan pupil? ; Lensa : Tidak melakukan shadow test , Terimakasih sudah mau belajar :)
STATION PEMERIKSAAN TROFI, TONUS DAN KEKUATAN OTOT	informed consent diperbaiki bahasanya, dibuat lebih runtut, jangan lupa perkenalandiri dan pasien dulu, baru informed consent. inspeksi kurang lengkap, ada posisi yang perlu dilakukan agar otot bs lebih tampak, dan jangan lupa laporkan/sebutkan hasilnya.. jangan lupa bandingan kanan dan kiri.. untuk palpasi jg sama, yang dinilai apa dilaporkan, dan dilakukan di seluruh tungkai , jangan cuman tungkai bawah aja. pengukurann juga sama ya, jangan cuman di tungkai atas, lakukan juga di tungkai bawah, dan jangan lupa laporkan hasilnya. untuk pemeriksaan tonus jangan lupa ada pemeriksaankhsus untuk nilai tonus baikdi ekstremitas atas /bawah, coba dicek dandipelajari lagi, tadi belum dilakukan. untuk pelaporan jangan hanya nyebutin normal, tetapi kekuatannya berapa, bentuk/ukuran gmn, dst. untuk px kekuatan otot kurang tepat untuk sendi genu/hip yang mau dinilai yang mana, dibaca dan dilatih lagi caranya. coba untuk lebih bersikap profesional ya, kan lagi memeriksa pasien, coba lebih profesional, kurangi bercandanya ya..
STATION PEMERIKSAAN VISUS	IC= ok ; Persiapan= ok ; Visus mata kanan= interpretasi pemeriksaan visus mata kanan kurang tepat, kenapa harus menggunakan pinhole? apa yang ingin dicari? ; Visus mata kiri= tidak melakukan proyeksi cahaya dan persepsi warna ; Komunikasi= ok ; Profesionalisme= ok

<p>STATION PEMERIKSAAN VITAL SIGN</p>	<p>secara umum sudah baik, pemeriksaan suhu baik, pemeriksannadi baik tapi belum melaporkan irama dan kekautan, pemeriksaan tensi baik, namun posisi manset kurang tepat, dan kenapa tekanan sistolik palpatoir jauh berbeda dnegan tekanan sistolik dengan stetsokop dan hasilnay belum sesuai dnegan kenytaan, pemeriksaan pernafasan sebaiknay tidak diketahui pasien belum melporkan irama dan kekuatan pernafasan</p>
<p>STATION UNIVERSAL PRECAUTION</p>	<p>keringkan tangan setelah cuci tangan WHO. kenali area steril ya. isi handscoon steril kamu letakkan di area non steril kemudian baru kamu masukkan kearea steril? perhatikan teknik membuka linen, pegang bagian dalam yang sifatnya steril. initial wash itu tangannya dibasahi dl dik, posisi tangan harus selalu lebih tinggi dr siku agar air tdk menetes ke tangan. sabun yang banyak ya, bersihkan denganadekuat bukan cuma di oleslembut sj. scrub jangan lupa sela2 jari juga disikat. persiapkan baju dr awal mengarah ke kamu ya, jd bukan kearah penguji.</p>